

Regierungsratsbeschluss

vom 6. Dezember 2010

Nr. 2010/2284

Vertrag zwischen dem Kanton Solothurn und der Kantonsspital Aarau AG; Kenntnisnahme der Kündigung des Vertrags durch die Kantonsspital Aarau AG per 31. Dezember 2011

1. Erwägungen

Im Dezember 2004 schloss der Kanton Solothurn mit der Kantonsspital Aarau AG einen Vertrag betreffend die Hospitalisation von KVG-Patientinnen und Patienten mit Wohnsitz im Kanton Solothurn und medizinisch begründeter Indikation gemäss Art. 41 Abs. 3 KVG ab. Der Vertrag wurde vom Regierungsrat beschlossen und in dessen Namen vom Departement des Innern unterzeichnet (RRB Nr. 2004/2605 vom 21. Dezember 2004).

Aufgrund der bevorstehenden Einführung von SwissDRG und der damit verbundenen neuen Finanzierungsregelung hat die Kantonsspital Aarau AG den Vertrag mit Schreiben vom 30. November 2010 auf den 31. Dezember 2011 gekündigt.

2. Beschluss

Von der Kündigung des Vertrags zwischen dem Kanton Solothurn und der Kantonsspital Aarau AG durch die Kantonsspital Aarau AG per 31. Dezember 2011 wird Kenntnis genommen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Gesundheitsamt (2); HS, BS
Staatskanzlei; S. Stebler (Vertragsbuch)